

BROADCAST

Kegiatan Patroli KRYD oleh Patroli Personil Polsek Cibinong Polres Cianjur Ajak Kesadaran Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Aug 3, 2023 - 00:53



Polres Cianjur - Patroli Personil Polsek Cibinong Polres Cianjur turut serta dalam kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada malam hari ini,

Kamis 20/07/2023. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga yang sedang berkumpul ataupun melaksanakan bunda malam di wilayah hukum Polsek Cibinong.02/08/2023

Dalam kegiatan yang dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 20 Juli 2023 malam hari ini, Personil Polsek Cibinong yang terdiri dari Aiptu Nandang dan Bripta Fuji mendatangi warga yang sedang berkumpul atau melangsungkan aktifitas malam. Mereka memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat untuk senantiasa bersama-sama anggota kepolisian dalam menjaga lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Azhari Kurniawan melalui Kapolsek Cibinong, AKP Dedi Suryaman menyatakan bahwa kegiatan patroli KRYD ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh kepolisian, dengan tujuan menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibinong tetap aman dan kondusif. Himbauan kamtibmas yang diberikan kepada masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kesadaran mereka dalam menjaga keamanan wilayahnya.

Dalam patroli tersebut, personil Polsek Cibinong Polres Cianjur juga memberikan edukasi dan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat sekitar. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada terhadap aksi kriminalitas, menjaga kerukunan antarwarga, serta melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Kepolisian terus berupaya untuk menjalin kerjasama dan sinergi dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Dukungan dan partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak. Kegiatan patroli KRYD yang dilaksanakan oleh Personil Polsek Cibinong Polres Cianjur pada malam ini merupakan bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan semakin meningkat dalam menjaga kamtibmas. Kepolisian terus berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan profesionalitas dan menjaga keamanan wilayah demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.